## Ein Tag am Meer

Gegen 7 Uhr Früh machten sich Frau Ruckhofer und Herr Eicher samt 15 unserer BewohnerInnen auf den Weg nach Bibione (Italien). Dort angekommen machten sich alle bereit zum Baden und genossen die Sonne, natürlich mit reichlich Sonnenschutz ©.

Einige Mutige fuhren mit Frau Ruckhofer, Speed Boot und hatten Mega Spaß!





Am Nachmittag ging es dann zum Pizza essen und bummeln in die Einkaufsstraßen von Bibione. Gegen Abend wurde dann die Heimreise angetreten und alle freuten sich über den schönen Tag am Meer.

## Sommersporttag in Klagenfurt

Am Mittwoch den 31.07. fuhren Frau Martina Cerne und Frau Astrid Krenn und einige Bewohner des Wurzerhofes nach Klagenfurt, ins Diazösenhaus. Dort fand der 4. DSG Sommersporttag statt. Es gab viele sportliche Angebote im Park des Diazösenhauses, wie zum Beispiel der Special Olympics Tennisballweitwurf, Bogen schießen, Kegeln uvm., an dem unsere Bewohner teilnahmen.

Nach den sportlichen Aktivitäten gab es kleine Schmankerl zum Genießen bis dann um 13:00 Uhr die große Siegerehrung anstand. Frau Renate Ehrenreich bekam eine Silber Medaille für den Tennisweitwurf und Herr Felix Schiefer eine Urkunde. Danach ging es voller Freude zurück an den Hof um die Erlebnisse zu teilen.



## "Voces Angelicae" Klassische Konzert

Organisiert von der Famile Lehner wurden unsere Bewohner des FSH Hauses in die Kirche von Tanzenberg eingeladen, um sich ein Klassisches Konzert von den "Voces Angelicae" anzusehen. Alle waren begeistert und freuten sich über die Einladung.



Nach den schönen und beruhigenden Klängen ging es auf zum Hörzendorfersee um ein Picknick zu genießen.